
Ata da reunião ordinária do Conselho Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável 

ocorrida no trinta de maio de dois mil e onze, às quatorze horas, no auditório da Associação 

Comercial e Industrial de Macaé. O Presidente do Conselho, Sr. Maxwell Vaz, deu inicio a reunião, 

solicitando ao secretário executivo a conferência de quórum. Havendo a presença de oito 

conselheiros, não foi constatado quórum regimental para abertura dos trabalhos. Após tolerância de 

uma hora do horário regimental de início da reunião, o Presidente solicitou nova conferência de 

quórum, estando presentes nove conselheiros. Não havendo quórum para votação e aprovação das 

resoluções e atas das reuniões anteriores, o Presidente do COMMADS agradeceu a presença de 

todos e deu por encerrada a reunião. 


